



LIBERTAD PROVISIONAL PARA UNA PROCESADA POR EL ATENTADO DE LA CALLE DEL CORREO

El Juzgado de la primera región militar, que instruye la causa por el atentado de la calle del Correo, ha puesto en libertad provisional a Remedios Pérez López, acusada de participación en el suceso, inquilina de una de las viviendas en las que la Policía descubrió los llamados refugios o "cárceles del pueblo". Remedios está casada con Antonio Durán, igualmente acusado de intervención en el mencionado hecho y también en la muerte del capitán general Carrero Blanco y sus acompañantes. (CIFRA)

GARCIA TREVIJANO CON CARRILLO Y SIN PASAPORTE. - "Aunque no represento a nadie, sino a mí mismo, estoy de acuerdo con la Junta Democrática de Santiago Carrillo y su programa", ha dicho ayer por la mañana el abogado español Antonio García Trevijano en una rueda de Prensa con los periodistas españoles en París. El señor Trevijano había convocado esta rueda de Prensa, para explicarles "unos hechos que le afectaban personalmente". Estos "hechos", según aseguró, consistían en que esperaba la inminente retirada de su pasaporte, por parte de las autoridades españolas, a pesar --señaló-- de que no había estado en Estrasburgo. Añadió que había celebrado conversaciones "al más alto nivel", según calificó él mismo, con dirigentes políticos franceses. (PYRESA)

EL LIDER DE P. C. E. HABLO EN ROMA. - Al XIV Congreso del Partido Comunista Italiano, que se celebra en Roma, asiste una delegación española compuesta por Santiago Carrillo, Santiago Alvarez y Teresa Bonet. En la jornada de ayer hizo uso de la palabra Santiago Carrillo. - (YA)

"CERROJO". - La prohibición de la rueda de prensa de Gil Robles y demás decisiones similares adoptadas recientemente por la Administración, dan pie a Apostua para hacer desde YA este comentario: "Ahora, en que sobresalen las prohibiciones gubernativas, parece como si hubiese miedo a hacer cosas. Ni el propio Régimen toma iniciativas que dinamicen su propia política; parece más bien como un disciplinado conjunto que cubre su área para que no le hagan goles al precio de descuidar su propia creatividad ofensiva".

EL TEMOR A LA INFORMACION. - Por su parte, Manuel Jiménez de Parga censura en DIARIO DE BARCELONA los secuestros de periódicos: "El gobernante de las organizaciones democráticas afronta la realidad que tiene delante de sus ojos, tanto si le gusta como si le desagradada. Las reglas que rigen su conducta no le permiten presentar al público una imagen deformada de los hechos. Y le está prohibido, por esas normas de la democracia, a coaccionar directa o indirectamente a los responsables de los servicios de información. Ciertamente que resulta más difícil ser buen gobernante en un régimen democrático que en una organización política de signo contrario. Lo más fácil es censurar noticias. El lápiz rojo lo manejan mejor los menos dotados intelectualmente, los que ni siquiera se dan cuenta cabal de lo que están haciendo. Al político que triunfa en un sistema de libre opinión pública corresponden las calificaciones máximas. Y entre todos los regímenes, entre todas las fórmulas aplicables para solucionar los problemas comunitarios, siempre serán mejores los que resisten la prueba de la libre difusión de noticias."

EL PELIGRO DE NO ORGANIZAR LA DERECHA. - Advierte José María de Areilza desde ABC: "Organizar la derecha no es solamente echar a volar una entidad o grupo político de esesigno, con una fuerte articulación en la base y un lúcido estado mayor, sino agrupar en equipos de perenne actividad a gentes, testamentos, profesiones, sectores, clases, pensadores, empresarios y trabajadores que se propongan crear una fuerte y trabada red de intereses comunes al servicio de una sociedad libre que busque el bien público general. Y que tenga plena conciencia de lo que es, de lo que defiende y de lo que se propone. No ha de olvidarse, ciertamente de que la izquierda existe y está ahí y representa un buen sector del país que ha de tumbar con ella un día. Cuando la derecha seste en un país, al abrigo de largas situaciones excepcionales, como en el reciente caso de Portugal, el error de no haberse podido o no haberse querido organizar a tiempo se paga con precios carísimos y duraderos".

PROXIMO LIBRO DE GIRON. - José Manuel Lara va a lanzar muy pronto una inesperada bomba editorial: "Reflexiones sobre España", firmadas por José Antonio Girón de Velasco. (ARRIBA)